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五年来，市十五届人大常委会围绕
充分发挥代表主体作用，健全服务保障
制度、搭建代表履职平台、丰富代表活
动形式，激发代表履职热情，代表活动
更具活力，服务保障更加有力。

精心组织活动，为代表工作添活
力。每月初，市人大常委会负责同志都
要带着工作议题，深入到乡镇（园区）的

“人大代表之家”，面对面听取人大代
表的意见，为常委会审议奠定厚实的
民意基础。在常委会领导的带动之
下，常委会组成人员也通过多种形式，
开展联系人大代表、代表联系选民的活
动。五年来，常委会共接待代表和选民
470多人次，市人大代表通过“统一见
面周”共收集意见建议3510条。在“沉
下去”的同时，常委会还主动邀请代表

“走进来”，五年来，共邀请1800多人次
人大代表列席常委会会议、参加视察
调研、执法检查、专题询问、旁听庭审
等活动，切实保障代表知情知政、参与
监督权利。

全力督办建议，为人民群众真满
意。五年来，常委会一直坚持把提升代

表建议办理实效作为回应群众关切的
落脚点，每年选择工作涉及面广、社会
关注度高的建议作为重点建议，由常委
会负责同志领衔督办，相关委室牵头督
办，人事代表工委全程督办。在推进建
议办理过程中，常委会通过“面对面”听
取代表对办理方案的意见，“背靠背”开
展对办理工作的评价，有力促进了代表
建议的“实打实”办理，确保让人民群众
真满意。五年来，共重点督办了26件
代表建议。重点建议的督办，也促进了
面上建议的办理，在各方共同努力下，
市十五届人大一次会议以来代表所提
的1070件建议已全部办结，代表满意
率达94.6%，办结率达72.1%。

强化服务管理，为代表履职增动
力。五年来，市人大常委会持续推动平
台软硬件提档升级，促进代表履职有序
有效。共建成乡镇街道“人大代表之
家”13个、村（社区）“人大代表联络站”
115个和“人大代表联络点”122个，在
扬州市率先建成政务服务大厅“人大代
表联络站”，通过以上“家、站、点”的建
设，真正打通代表联系群众“最后一公

里”。为激励代表更好地履职，常委会
建立了一系列代表履职约束激励制度，
共评选表彰118名优秀人大代表和77
条优秀代表建议。举办三场代表履职
故事交流会，83名市、乡镇人大代表通
过“人大讲堂”，讲履职故事、谈履职感
受，带动影响了更多人大代表勤勉履
职。重视代表培训，定期举办人大代表
培训班，创新设立“人大讲堂”，围绕常
委会议题、人大业务知识等内容举办
19期专题讲座，提升代表依法履职能
力。

做好换届选举，为选出群众“意中
人”。认真落实省市委换届选举工作要
求，及时成立选举委员会，加强组织领
导，周密部署实施，会同组织部门重点
把好代表的“政治关、素质关、结构关”，
严格代表候选人提名推荐和审查程序，
依法选举产生新一届市人大代表299
名、镇人大代表1027名，圆满完成了
市、乡镇两级人大代表选举任务，代表
结构进一步优化，整体素质进一步提
高。

通讯员 施维峰 记者杨晓莉

人大代表有位有为 全过程民主落地落实
——市十五届人大常委会工作回眸之五

海潮路是一条贯穿邮城的东西大动
脉。近年来，随着城乡一体化进程快速
推进、区域经济迅猛发展，卸甲镇龙奔片
区的车辆以及出行交通量有了快速增
长，而连接市区的邮卸线（X305）始建于
20世纪70年代，已不能适应日益增加的
车流量和人流量。多年来，人大代表关切
群众期盼，多次建议实施海潮路东延。针
对人大代表的建议，市交通局成立工作专
班，积极推进，目前已取得了一定的成效。

X305（邮汉路）是我市“九纵十二
横”县道网络中腹部地区东西向重要的

通道，目前为三级路，路面较窄，道路两
侧临河、临庄台，道路等级较低、安全隐
患较大、通畅性较差。经市人大督查推
进，由市交通局牵头与卸甲镇、住建局、
自然资源和规划局多次会商，初步明确
海潮路东延至X204建设标准和方案。
根据城市路网规划，海潮路东延是东部
新城联系卸甲镇龙奔片区的主干道，考
虑到X305与规划的海潮东路东延间距
较近、而X305改造困难较大，经向省、市
交通主管部门争取，并与规划部门沟通，
将新X305与海潮东路合二为一，大大节

约了用地及资金投入。项目西起海潮路
与G233交叉口，向东穿过站前路，延伸
下穿连淮扬镇高铁和京沪高速后，从卸
甲镇龙奔片区北侧穿过，跨越蒋马河后
与规划 S125 交叉，继续向东，止于
X204，路线全长约8.9公里。

目前海潮路东延至X204项目已纳
入交通“十四五”规划，并上报了市国土
空间总规，其中G233至站前路约1.1公
里和下穿高铁段已建设完成，站前路与
京沪高速约300米段正在准备实施。

记者 葛维祥

人大代表建议关切群众期盼——

海潮路东延至X204建设加快推进

“作为一名人大代表、一名基层村
干，我要尽职尽责，既要做群众的代言
人，更要做群众致富的领路人。”日前，
市人大代表、周山镇狄奔村党总支书记
时正宏接受记者采访时如是说。

市人大代表和村党总支书记的双
重身份，使时正宏感到肩上的责任之

重。他暗下决心，一定要为村民做好
事、办实事。狄奔村8组村道年久失
修，坑坑洼洼。为解决村民出行难问
题，时正宏召集村“两委”一班人现场办
公，采取村补贴、农户自筹两结合的方
式完成了对该组的道路改造，极大地方
便了村民出行。在时正宏大力推进下，
目前狄奔村已实现村通组、组通户、户
户通硬质化道路，全村亮化工程总里程
达十公里，极大地方便了群众生产生
活。

多年来，时正宏作为村里的“当家
人”，积极带领班子成员壮大村集体经
济，带领村民发家致富。他利用省级
帮扶村级发展项目获批的机会，注册
成立了高邮周山镇仁杰粮食种植土地

股份专业合作社，流转土地803亩，采
取保底收益和二次分红的方式带动
123 户农户入股，寻找技术，打开销
路，既增加了村级集体经营性收入，又
让老百姓得到了实惠。同时，他每隔
一段时间都要上门对村里的低保户、
残疾人、重病患者、留守儿童和空巢老
人进行走访，根据他们的实际情况给
予针对性救助，并从村集体经营收入
中提取5％用于贫困户的帮扶，确保困
难家庭基本生活无忧。

多年来，时正宏奔走在田间地头，
考察产业发展，宣讲惠民政策，听取民
情民意，把大家的期盼写进建议，积极
为群众的切身利益鼓与呼。他表示，今
后将更好地发挥人大代表的作用，为村
民多办实事、多办好事，带领全体村民
建设文明富裕的狄奔村。

记者 杨晓莉

做群众代言人 当致富领路人
——访市人大代表、周山镇狄奔村党总支书记 时正宏

代代 表表 风风 采采

受高邮市公务用车制度改革领导小

组办公室、扬州市蓝天通讯工程公司高

邮分公司委托，现定于2022年1月20日

上午十点在本公司拍卖大厅对二辆车牌

号为：苏KJ6105别克小型普通客车、苏

K39Q5L别克轿车进行公开拍卖,详情

咨询扬州市少游拍卖有限公司。

有意竞买者请携带本人有效身份

证件（单位凭营业执照原件）及竞买保

证金每辆1万元（银行进账单凭证）,于

2022年1月19日下午3时前到本公司

办理报名登记手续（账户名称：扬州市

少游拍卖有限公司，开户行：高邮市农

村 商 业 银 行 文 游 支 行 ，账 号 ：

3210840401201000338482）。

拍品展示时间:2022年1月18日
至19日

公司地址:高邮市城南经济新区中
心道、新237省道旁二手车交易市场
内。

咨询电话:0514—84065111
13056324888

联系人:陈先生
扬州市少游拍卖有限公司

拍卖公告

经有关部门批准，高邮市水利局高新区

水利分局定于2022年1月17日上午9：00

在扬州市公共资源交易中心高邮分中心（高

邮市海潮东路997号，高邮市政务服务大厅

四楼）对以下房产进行公开招租：高邮市送

桥镇红马路北，面积约2180㎡，租金参考价

4万元/年，租期5年，租金一年一清。竞租保

证金1万元。具体招租细节及要求参见招租

单位招租须知。

有意者请于2022年1月14日下午4：30

前（节假日除外）到扬州市公共资源交易中

心高邮分中心土地及产权交易科（402，406）

办公室办理报名手续。保证金账户：账户名

称：扬州市公共资源交易中心高邮分中心，

开户行：江苏高邮农村商业银行屏淮支行，

账号：3210840361010000020998。

标的展示时间：2022年1月6日至1月
14日（节假日除外）

单位地址：高邮市送桥镇红马路北
咨 询 电 话 ： 0514- 84212381，

18994868838（潘先生，招租单位）
0514-84363778（吴女士，公共资源交

易中心，上午）
0514-84394986（周先生，公共资源交

易中心，下午）
财政局监督电话：0514－84610773

（翟女士）
高邮市水利局高新区水利分局

2022年1月6日

公房出租公告

本报讯（记者 葛维祥 通讯员 李莹）7日下午，市
政府召开全市冬春火灾防控工作会议。市委常委、常
务副市长王学峰主持会议并讲话。

会上，就如何做好全市冬春火灾防控工作，王学峰
要求，要认真抓好火灾隐患排查整治，紧盯重点场所，始
终把人员密集、易燃易爆、“三合一”场所、群租房、老旧
住宅等作为火灾防控的重中之重，盯牢最不放心的单
位，防范最薄弱的环节，坚决遏制火灾事故发生；强化
重点整治，扎实推进高层建筑、电动自行车、大型商业
综合体、文博单位等消防安全专项整治行动；把住重点
时段，紧盯网红景点、商场市场、宾馆饭店、宗教祭祀、仓
储物流等场所，组织开展针对性消防安全检查，及时消
除火灾隐患。此外，要全面抓好消防基层基础建设，始
终把抓基层、打基础作为提升城乡火灾防控能力的重
要举措紧抓不放。要持续抓好消防宣传教育培训，深
化全民消防战略，努力让防范火灾成为全民自觉行动。

会上，市消防救援部门通报了2021年火灾形势及
研判分析。

市政府部署全市冬春火灾防控工作

本报讯（记者 维祥 通讯员 许伟 玉朝）9日下午，
扬州市召开2022年安全生产“五进五送”新春服务动
员部署视频会议，我市组织收看收听。市委常委、常务
副市长王学峰代表市委市政府在会上作表态发言。

会议对2022年度安全生产“五进五送”新春服务
活动进行部署，要求各地统一思想认识，切实提高对

“五进五送”工作的理解；狠抓关键环节，扎实推进“五
进五送”顺利展开；强化组织领导，切实保证“五进五
送”取得实效；加强媒体宣传，形成强大的安全生产宣
教氛围。

会上，王学峰表示，我市将强化组织推动，整合资
源力量，做好统筹调度，严格落实责任，确保全市人民
过一个平安、欢乐、祥和的新春佳节。

扬州召开安全生产“五进五送”新春服务动员部署会
我市组织收看收听

本报讯（记者 王莹）7日上午，高邮湖大闸蟹2022
年生态养殖技术培训班举办。副市长周伟出席活动，并
为高邮湖大闸蟹协会2021年度评选出的生态优质安全
养殖示范户单位、诚信经营单位、汪曾祺主食材高邮湖大
闸蟹品质品鉴特金奖、金奖及优胜奖个人进行颁奖授牌。

此次培训班，高邮湖大闸蟹协会邀请了江苏省渔
业技术推广中心副主任、二级研究员陈焕根以“河蟹生
态养殖关键技术”为主题进行培训授课。我市王鲜记
现代农业发展有限公司董事长王俊、京运水产加工有
限公司董事长林永贵分别从电子商务和产品加工两个
方面介绍了各自的经验和感想。

高邮湖大闸蟹生态养殖技术培训班举办

本报讯（记者 苏若彤）7日下午，我市召开冬春高
标准农田暨农村水利建设现场推进会。副市长周伟参
加活动。

周伟肯定了“十三五”以来全市农田水利建设取得
的成绩。他要求，要坚持规划引领、狠抓施工质量、完
善管理制度，提升高标准农田建设水平；要紧盯需求，
统筹兼顾，补齐短板，建立健全农村水利建设服务体
系；要加强领导，强化资金管理，完善督查考核机制，切
实提升组织保障水平。同时，他强调，要做好冬春农村
疫情防护工作和安全生产工作。

会前，周伟一行先后来到龙虬镇东平河综合整治
工程现场和开发区高标准农田建设耕地质量提升试验
点进行现场观摩和交流。

冬春高标准农田暨农村水利建设工作现场推进

本报讯（记者 朱亚萍）10日，记者从市政协大会
秘书处了解到，260名政协委员参加今日上午召开的
市政协十四届一次会议。

据了解，此次参会的260名政协委员平均年龄45
岁左右，其中年龄最小的是“90”后，既注重保持政协
主体的连续性，又注意改善结构，增添新的血液。

记者采访了部分政协委员，大家表示，将积极履行
政协委员参政议政职能，自觉把政协工作放在全市工
作大局中去谋划和推进，为加快“强富美高”现代化新
高邮建设贡献政协智慧和力量。

260名政协委员参加市政协十四届一次会议


